



Liebe Weinstubenfreunde, ein neues Jahr beginnt.  
Und mit ihm viele neue Genussmomente.

Wir entwickeln unsere Weinstube weiter – mit noch mehr Raum für Qualität, Regionalität und Pfälzer Geschmackserlebnisse.

Freut euch auf exklusive Weinproben, bei denen ihr die Vielfalt der Pfalz neu entdecken könnt, auf spannende Kooperationen mit Brot- und Käsesommelier:innen und auf Weingüter, die überraschen.

Was bei uns auf den Tisch kommt, hat Herkunft. Saisonale Produkte vom Detmolder Wochenmarkt bilden künftig noch stärker die Basis unserer Küche – frisch, ehrlich und authentisch.

Ab Februar übernimmt Liam Ritscher die Leitung unserer Küche. Er verbindet traditionelle Pfälzer Küche mit modernen Akzenten und schafft Gerichte, die im Gedächtnis bleiben.

Wir freuen uns auf ein Jahr voller Genuss, neuer Entdeckungen und gemeinsamer Abende in der Pfälzer Weinstube im ChaLu.